

Primera querrela por tope a gastos

El tope de gasto de campaña para la elección judicial de 220 mil 326 pesos por contendiente, aprobado esta semana por el INE, fue impugnado ante el Tribunal Electoral.

El primer juicio con ese propósito fue interpuesto por Emanuel Montiel Flores, candidato a una magistratura del Tribunal de Disciplina Judicial y originario de Tlaxcala. En días pasados, tras una larga discusión y en votación dividida, el INE decidió que esa cantidad fuera general; en el camino quedaron propuestas, como la de Guadalupe Taddei, de fijar topes diferenciados, según el cargo a que se aspire, en un rango de 1.4 millones (cargos nacionales) hasta los citados 220 mil, para candidatos a juzgados de distrito.

Fabiola Martínez